

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN REKOMENDASI**

Pada bab V ini penulis menguraikan kesimpulan dan rekomendasi yang akan disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang manfaat hasil belajar pelurusan rambut (*smoothing*) sebagai kesiapan menjadi *beauty* operator pratama pada peserta didik SMK Negeri 9 Bandung.

#### **A. Kesimpulan**

Kesimpulan penelitian ini dibuat berdasarkan pada tujuan penelitian, hasil pengolahan data, dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut:

1. Manfaat Hasil Belajar Pelurusan Rambut (*Smoothing*) yang Berkaitan dengan Kemampuan Penguasaan Konsep Pelurusan Rambut (*Smoothing*) sebagai Kesiapan menjadi *Beauty Operator* Pratama

Hasil penelitian mengenai manfaat hasil belajar pelurusan rambut (*smoothing*) sebagai kesiapan menjadi *beauty* operator pratama menunjukkan sebagian besar responden mengetahui pengetahuan manfaat pengertian pelurusan rambut (*smoothing*) yaitu suatu tindakan pelurusan rambut dengan hasil rambut lurus lebih lama dan sehat alami, menyatakan mengetahui manfaat tujuan pengetahuan pelurusan rambut (*smoothing*) untuk dapat tampil percaya diri kesiapan menjadi *beauty* operator pratama.

Temuan penelitian menunjukkan bahwa ditinjau dari kemampuan penguasaan konsep pelurusan rambut (*smoothing*) responden sebagian besar sudah mampu memahami manfaat materi teori pelurusan rambut (*smoothing*) sebagai kesiapan menjadi *beauty* operator pratama. Responden menunjukkan kesiapan mereka dalam menerima materi konsep pelurusan rambut (*smoothing*) sehingga dapat melaksanakan praktek pelurusan rambut (*smoothing*) yang bermanfaat untuk menjadi *beauty* operator pratama.

2. Manfaat Hasil Belajar Pelurusan Rambut (*Smoothing*) yang Berkaitan dengan Kemampuan Penguasaan Teknik Diagnosis Rambut sebagai Kesiapan menjadi *Beauty Operator* Pratama

Hasil penelitian mengenai manfaat hasil belajar pelurusan rambut (*smoothing*) ditinjau dari kemampuan penguasaan teknik diagnosis rambut menunjukkan bahwa lebih dari setengahnya responden mengetahui ciri-ciri rambut berminyak yaitu rambut terlihat basah, kandungan minyak berlebih pada kulit kepala, lengket dan mudah kotor yang bermanfaat untuk penentuan kosmetik pelurusan rambut, responden mengetahui jenis rambut normal yaitu rambut yang mempunyai tekstur sangat baik, lembut dan halus yang bermanfaat untuk menentukan teknik pelurusan rambut yang akan dilakukan sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama.

Temuan penelitian ditinjau kemampuan penguasaan teknik diagnosis rambut menunjukkan bahwa responden lebih dari setengahnya sudah menguasai materi pelurusan rambut (*smoothing*) dengan baik. Responden mengetahui dan memahami manfaat teknik diagnosis rambut menunjukkan bahwa responden telah mengerahkan daya pikir mereka untuk menyerap pengetahuan mengenai materi teknik diagnosis rambut, yang disampaikan oleh guru mata diklatnya untuk menjadi *beauty operator* pratama.

3. Manfaat Hasil Belajar Pelurusan Rambut (*Smoothing*) yang Berkaitan dengan Kemampuan Penguasaan Peralatan dan Kosmetika Pelurusan Rambut sebagai Kesiapan menjadi *Beauty Operator* Pratama

Hasil penelitian mengenai manfaat hasil belajar pelurusan rambut (*smoothing*) ditinjau dari kemampuan penguasaan peralatan dan kosmetika menunjukkan, lebih dari setengahnya responden sudah mengetahui manfaat *hair dryer* yaitu alat yang digunakan untuk mengeringkan rambut, mengetahui mampu memilih kosmetik pelurusan rambut (*smoothing*) secara lebih cermat melihat tanggal kadaluarsa pada kosmetik sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama.

Temuan penelitian ditinjau dari kemampuan penguasaan peralatan dan kosmetika menunjukkan bahwa responden lebih dari setengahnya sudah mengetahui manfaat kegunaan atau fungsi peralatan dan kosmetika pelurusan rambut (*smoothing*), sehingga responden dapat memanfaatkan sesuai dengan fungsi dan kegunaannya dengan baik sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama. Adanya media pembelajaran berupa fasilitas peralatan dan kosmetika pelurusan rambut (*smoothing*) yang memadai disekolah sehingga dapat menunjang kelancaran dalam proses belajar mengajar sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama.

4. Manfaat Hasil Belajar Pelurusan Rambut (*smoothing*) yang Berkaitan dengan Kemampuan Penguasaan Teknik Pelurusan Rambut (*Smoothing*) sebagai Kesiapan menjadi *Beauty Operator* Pratama.

Hasil penelitian mengenai manfaat hasil belajar pelurusan rambut (*smoothing*) ditinjau dari kemampuan penguasaan teknik pelurusan rambut (*smoothing*) menunjukkan lebih dari setengahnya dari responden mengetahui manfaat teknik *smoothing* yaitu teknik pelurusan rambut yang awalnya dari keriting menjadi lurus dengan menggunakan obat pelurus sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama.

Temuan penelitian ditinjau dari kemampuan penguasaan teknik pelurusan rambut (*smoothing*) menunjukkan bahwa responden lebih dari setengahnya sudah mengetahui manfaat teknik dan keterampilan pelurusan rambut (*smoothing*), responden telah mampu melakukan cara kerja yang digunakan dalam pengerjaan teknik pelurusan rambut (*smoothing*) dalam rangka memberikan dorongan kepada responden untuk terus mau belajar sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama.

## 2. Rekomendasi

Rekomendasi hasil penelitian disusun berdasarkan pada kesimpulan dan implikasi hasil penelitian yang telah dikemukakan sebelumnya. Rekomendasi yang penulis ajukan sekiranya dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak yang bersangkutan, yaitu:

1. Peserta Didik kelas XI Program Keahlian Tata Kecantikan Rambut SMK Negeri 9 Bandung Tahun Ajaran 2012/2013. Temuan penelitian menunjukkan lebih dari setengahnya peserta didik memahami dan menguasai materi teknik pelurusan rambut (*smoothing*) sehingga hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan informasi bahwa hasil belajar pelurusan rambut bermanfaat untuk peserta didik sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama. Hasil yang telah dicapai hendaknya dapat diimplementasikan dalam mengembangkan dan meningkatkan keterampilan dengan cara banyak berlatih pelurusan rambut (*smoothing*) sehingga peserta didik lebih siap bekerja menjadi *beauty operator* pratama.
2. Staf pengajar (guru)  
Temuan penelitian ini menunjukkan lebih dari setengahnya peserta didik memahami dan menguasai materi teknik pelurusan rambut (*smoothing*) sehingga penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan pertimbangan dalam proses pembelajaran materi mata diklat pelurusan rambut (*smoothing*), untuk lebih meningkatkan motivasi belajar pelurusan rambut sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama pada peserta didik, agar siap mengkondisikan diri ke arah pengembangan, pemahaman dan sikap positif terhadap keterampilan pelurusan rambut (*smoothing*) yang dapat mendorong kesiapan peserta didik menjadi *beauty operator* pratama.